

Thema: Physiotherapie

Redakteur: Dalpiaz

Covid-19: Der Weg zurück ins Leben

Das niederösterreichische Rehazentrum der Pensionsversicherungsanstalt in Hohegg ist spezialisiert auf Menschen mit Herzkreislauf- und Atemwegserkrankungen. Seit dem Frühjahr 2020 nimmt das REHA-Zentrum Hohegg Patient*innen auf, die an Post-Covid-Symptomen leiden. Bei einer Physiotherapiegruppe findet man die Pensionistin Ernestine Siderits. Die 70-Jährige aus der Steiermark ist im Herbst schwer an Covid 19 erkrankt. Im REHA-Zentrum erzählt sie, dass ihr die Physiotherapie viel zur Verbesserung ihres Gesundheitszustandes beigetragen habe.

O-Ton: Krankenhauspersonal (ungenannt), Alfred Gasteiner (Polizeibeamter), Ernestine Siderits (Pensionistin), Carina Langegger (Gesundheits- und Krankenpflegerin), Roland Winkler (Ärztlicher Leiter, REHA-Zentrum Hohegg), Anna Deutsch (Projektleiterin, Studentin), Sebastian Mitter (Physiotherapeut), Judith Burstein-Gregor (Gesundheitspsychologin), Katja Domnanovits (Fachärztin, Innere- und Allgemeinmedizin), Ulrike Taschner (Bankangestellte), Carmen Ghesla (Fachärztin, Kardiologie)